

# Humberto Moreira supervisa obra

El gobernador de Coahuila, Humberto Moreira, realizó un recorrido por la zona donde se **construye** el **puente**, a fin de supervisar los avances que registra esta obra ejecutada por su gobierno, con una inversión de 56.2 mdp.

Además de eliminar un cruce peligroso para los trabajadores de las empresas del Parque Industrial Santa María en Ramos Arizpe, el **puente** que se **construye** en la **carretera** Saltillo-Monterrey a la altura de esta zona, tendrá una capacidad para desfogar 30 mil vehículos por día.

En la jornada lo acompañó el secretario de Obras Públicas y Transportes, Jesús Ochoa Galindo, quien explicó que esta vialidad eliminará un cruce de alto riesgo en el lugar y evitará que los empleados que van al Parque Industrial tengan que trasladarse hasta Ojo Caliente, como actualmente lo hacen.

Además de que el entronque no inci-

dirá en el tráfico doméstico, porque habrá áreas laterales muy seguras.

El **puente** tendrá una longitud de 640 metros totales, de los cuales 580 serán de rampas con una estructura de 60, con dos claros, uno de 25 y otro de 35 metros.

Explicó que con este **puente** elevado, junto con el que se **construye** en la misma ruta, con 118 millones de pesos en el entronque con el Libramiento Óscar Flores Tapia, se agilizará la circulación en la **carretera** a Monterrey, la cual además se hará más segura en estos puntos.

Estas obras de infraestructura vial, a la altura de dos importantes polos industriales, harán más atractivos a los mismos e impulsarán la generación de más empleos en la región sureste de Coahuila.

**EL PUENTE que se construye en la carretera Saltillo-Monterrey tiene una inversión de 56.2 millones de pesos. Desfogará 30 mil vehículos diariamente**

